

Viel Programm zum 15-Jährigen

Kulturinitiative holt Wigald Boning, Bernhard Hoëcker, Truck Stop, Matthias Brodowy und Rudelsingen in den Flecken

LAUENAU. Die Kulturinitiative Lauenau feiert 2025 ihr 15-jähriges Bestehen. Die Gruppe lockt zu dem Anlass namhafte Künstler in den Flecken. Außerdem soll es eine Feier geben. Denn so hatte einst alles angefangen.

Während einer Jubiläumsfeier der Lauenauer Runde kamen 2010 der inzwischen verstorbene Jörg Konerding und Thorsten Kruckenberg ins Gespräch. Sie waren der Ansicht, dass das Sägewerk geeignet sei, bekannte Künstler auftreten zu lassen. Beide sprachen weitere Gewerbetreibende in Lauenau an, und es bildete sich eine Gruppe Kulturinteressierter – zunächst unter dem Dach der Lauenauer Runde.

2016 wurde dann ein eigener Verein unter dem heutigen Namen Kulturinitiative Lauenau gegründet. Mittlerweile waren auf deren Betreiben hin Die Prinzen, Heinz Rudolf Kunze, Ingo Appelt, Lisa Fitz, Götz Alsmann und weitere Prominente zu Gast im Sägewerk. Aber auch Feten wie eine Schlagerparty oder eine „80/90er-Party“ sorgten für ein ausverkauftes Haus.

Gern gesehene Gäste sind und waren die A-cappella-Gruppe Maybebop. Inzwischen nicht mehr wegzudenken aus dem jährlichen Veranstaltungskalender ist das Lauenauer Rudelsingen. Am Donnerstag, 23. Januar, kommt es bereits zur siebten



Zum 15-jährigen Bestehen der Kulturinitiative Lauenau gratulieren auch Wigald Boning und Bernhard Hoëcker.

FOTO: PR.

Auflage des gemeinschaftlichen Singabends mit David Rauterberg. Der Vorverkauf startet in Kürze. Passend zum 15-Jährigen wird es am 22. Dezember 2025 auch erstmalig ein Lauenauer Weihnachts-Rudelsingen geben.

Ohnehin kann sich das Programm für 2025 sehen lassen. Am Sonntag, 9. Februar, kommt der Kabarettist Matthias Brodowy mit der Handpup-

pe Herr Momsen ins Sägewerk. Absoluter Höhepunkt dürfte der Auftritt von Deutschlands bekanntester Countryband Truck Stop am Sonnabend, 22. Februar, werden. Der Vorverkauf läuft auch schon.

Knapp einen Monat später, am Freitag, 28. März, stehen die aus dem TV bekannten Comedians Wigald Boning und Bernhard Hoëcker auf der

Bühne. Ferner soll es eine Jubiläumsfeier geben. Die Planungen dazu laufen bereits.

„Ein ganz besonderer Dank gilt unseren zahlreichen Besuchern, die uns seit Jahren die Treue halten, betont der Vorsitzende Thorsten Kruckenberg. „Es gibt Besucher, die sind wirklich jedes Mal da, egal welcher Künstler kommt, und stehen bereits eine Stunde vor dem Einlass, um die

besten Plätze zu bekommen“, so Kruckenberg weiter.

Ein besonderes Markenzeichen seit Bestehen des Vereins ist, dass alle Vereinsmitglieder und Helfer ausnahmslos ehrenamtlich tätig sind. Bereits für 2026 sind Termine in Vorbereitung: Im Januar 2026 soll es eine große Kinderdisco und im Dezember ein Weihnachtskonzert mit Maybebop geben.

gus